





Los alojamientos turísticos de la Región suman hasta septiembre marcas históricas en viajeros y pernoctaciones

Los viajeros aumentan un 5,4 por ciento mientras que las pernoctaciones lo hacen un 4,3 por ciento

El turismo extrahotelero de la Región registra récord de pernoctaciones de enero a septiembre



Faro de Cabo de Palos

Los alojamientos turísticos de la Región de Murcia lograron en el periodo enero-septiembre de este año récord de viajeros y de pernoctaciones. Así, y según las Encuestas de Ocupación en Alojamientos Colectivos del Instituto Nacional de Estadística (INE), el número de viajeros aumentó un 5,4 por ciento respecto al mismo periodo de 2023, hasta llegar a 1.476.782 (en España aumentó un 3,9 por ciento), mientras que las pernoctaciones obtuvieron un crecimiento interanual del 4,3 por ciento hasta las 4.581.085.

Según los datos de turismo extrahotelero, de enero a septiembre se registraron 309.596 viajeros, un 2,6 por ciento más que en ese mismo periodo de 2023. Las pernoctaciones en esta tipología aumentaron un 0,6 por ciento respecto a las generadas en 2023 hasta llegar a 1.819.647, lo que supone el registro más elevado de la serie histórica para el acumulado enero-septiembre.

Por encima de la media nacional en septiembre







Los alojamientos turísticos de la Región alcanzaron en septiembre una cifra récord de viajeros para este mes con 176.009, que supone un incremento del 3,2 por ciento con respecto al mismo mes del año pasado (1,6 por ciento en España). Igualmente, se alcanzaron récord de pernoctaciones, 526.397, con un incremento interanual del 8,6 por ciento (3 por ciento en España).

De forma que el ritmo de crecimiento, tanto de viajeros como de pernoctaciones, superó al del conjunto nacional, una tendencia que se replica en los alojamientos extrahoteleros de la Región. Así, en septiembre se computaron cifras históricas de viajeros: 37.041, con un incremento del 15,9 por ciento (suben un 1,6 por ciento en España). Las 171.404 pernoctaciones en septiembre también suponen el registro más elevado para ese mes, con un crecimiento del 6,3 por ciento interanual (aumenta un 3,7 por ciento en España).

En cuanto a segmentos alojativos, los alojamientos rurales de la Región registraron en septiembre 2.968 viajeros (aumento del 6,5 por ciento) y 9.131 pernoctaciones. Esto sitúa a la Región como la comunidad autónoma con mayor incremento de pernoctaciones (28,9 por ciento).

Por su parte, los campings de la Región registraron cifra récord de viajeros y de pernoctaciones: 17.894 y 89.536, respectivamente. El incremento interanual de septiembre de viajeros, 27,1 por ciento (2,1 por ciento en España) fue el segundo mayor del país, tras Extremadura (48 por ciento).

Finalmente, los apartamentos turísticos hospedaron en septiembre a 14.435 viajeros, que generaron 68.621 pernoctaciones. El incremento interanual de viajeros (13,5 por ciento frente al 4,2 por ciento en España) supone el tercero mayor por comunidades, tras Extremadura (61,4 por ciento) y Baleares (17,8 por ciento).